

街で外国人旅行者を見かける事が当たり前になりました。大阪もキタやミナミの繁華街だけでなく、民泊の激増で生活圏にも多



(838)

インバウンド雑感

くの旅行者が押し寄せてています。

コロナ前は「旅行者

ーを守らない行動等々。

インバウンド拡大を

目指す政府ですが、巷では、オーバーツーリズムに警鐘を鳴らす論調も目につきます。私

ンボル的ビルを買収、

アジアでは不道徳な団体旅行で贅廕を買った

事を思い起こしました。そう思えば外国人

「人類みな兄弟」と思えば、「何とかなるやろ」と思う次第です。

(大國主)

ると流石にマイナス面も現れます。巨大なキャラーバッグをガラガラ引いて歩く集団、お気に入りのラーメン屋は旅行者で満席、その他マナ

も気に入らない面もありますが、ここでアンガーマネジメント。翻つて見ればかつてのバブル期、日本人が

欧洲でブランド品を買ひ漁り、アメリカのシ一先生の講演会に参加し、古代人DNAゲノム解析について興味深く拝聴しました。感銘したのは「現代人類はおよそ20万年前の一女性から続く子孫」という科学的事実。

「人類みな兄弟」と思えば、「何とかなるやろ」と思う次第です。

先日「日本人の祖先たち」の著者、国立科学博物館館長の篠田謙